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В апреле в Межрегиональной профсоюзной ор-
ганизации «Газпром профсоюз» пройдет ряд 
важных событий.  

Во-первых, заседания Президиума и Централь-
ного Совета. В планируемой повестке дня по-
следнего обращают на себя внимание три темы: 
об итогах выполнения в 2018 году Генерального 
коллективного договора ПАО «Газпром» и его 
дочерних обществ на 2016-2018 годы, о приме-
нении профессиональных стандартов в ПАО 
«Газпром» и его дочерних обществах, о преду-
преждении производственного травматизма в 
ПАО «Газпром». Тема производственного трав-
матизма станет основной. Будут обсуждаться 
первоочередные задачи по выполнению меро-
приятий «Газпром профсоюза», направленные 
на предупреждение дорожно - транспортных 
происшествий и падений работников на поверх-
ности одного уровня, практика работы по осу-
ществлению производственного контроля по 
предупреждению этих групп травматизма, сов-
местная работа администраций дочерних об-
ществ и профсоюзных организаций в этом 
направлении. Вопросы охраны труда всегда стоят 
в приоритете в деятельности профсоюзных орга-
низаций. На конференциях работников, отчетно - 
выборных профсоюзных конференциях они - в 
центре внимания и обсуждений, об этом - не-
сколько материалов сегодняшнего «Вестника».  

Во-вторых, в апреле «Газпром профсоюз», отда-
вая дань памяти ветеранам - газовикам, внесшим 
значительный вклад в развитие газовой промыш-
ленности страны, проводит очередной ежегод-
ный турнир по бильярду среди работников ПАО 

«Газпром», его дочерних обществ и организаций, 
ассоциированных организаций и лиц. В 2019 го-
ду соревнования посвящены памяти Министра 
газовой промышленности СССР, председателя 
Правления Государственного газового концерна 
«Газпром», председателя Правительства Россий-
ской Федерации Виктора Степановича Черно-
мырдина. Первый турнир «Памяти ветеранов – 
газовиков» прошел в марте 2018-го и был посвя-
щен памяти Министра газовой промышленности 
СССР, участника Великой Отечественной войны, 
Героя Советского Союза Алексея Кирилловича 
Кортунова. В нем приняли участие около шести-
десяти человек – работники ПАО «Газпром», его 
дочерних обществ и организаций, штатные ра-
ботники профсоюзных организаций, входящих в 
структуру «Газпром профсоюза». Оргкомитет тур-
нира возглавляет Председатель Попечительского 
совета Федерации бильярдного спорта России 
Борис Посягин (на верхнем фото). 

Говоря о памяти, о ветеранах, об истории, боль-
шое место мы всегда уделяем темам, связанным 
с Великой Отечественной войной. Специальный 
материал на страницах нашего «Вестника» - о че-
ловеке, который в 2017 году вложил все свои 
сбережения и годовую пенсию, чтобы установить 
памятник землякам - участникам Великой Отече-
ственной войны. Этот человек - Абдулхай Мухта-
рович Кантюков - не работал в «Газпроме», но 
это не имеет значения, мы смело причисляем его 
к Людям «Газпрома» (на нижнем фото). Людям с 
Большой буквы.  
 

Андрей Тутариков и Дмитрий Бабуркин,  
редакция «Вестника».  

Межрегиональной профсоюзной 
организации «Газпром профсоюз» 
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Состоялась конференция ра-
ботников, посвященная обсуж-
дению итогов выполнения обя-
зательств Коллективного дого-
вора ООО «Газпром трансгаз 
Махачкала» в 2018 году.  
 
В ней приняли участие гене-
ральный директор Общества 
«Газпром трансгаз Махачкала» 
Александр Астанин, первый 
заместитель генерального ди-
ректора – главный инженер Ха-
накай Ханакаев, заместители 
генерального директора Вале-
рий Дронов, Лариса Умалато-
ва, Хабит Хабитов. В числе гос-
тей - начальник отдела соци-
ально-экономической политики 
«Газпром профсоюза» Алексей 
Шишкин.  
С приветственным словом к де-
легатам обратилась председа-
тель объединенной первичной 
профсоюзной организации 
«Газпром трансгаз Махачкала 
профсоюз» Руманият Насрут-
динова. Она ознакомила при-
сутствующих с повесткой дня, 
предложив проголосовать по 
вопросам состава президиума 
конференции, регламента ра-
боты, состава секретариата и 
редакционной комиссии.  
Выступая перед коллегами ге-
неральный директор Алек-
сандр Астанин доложил колле-

гам об основных показателях 
производственно - хозяйствен-
ной деятельности Общества в 
2018 году, его успехах и дости-
жениях: 
– Подводя итоги работы Об-
щества за 2018 год, можно с 
уверенностью сказать, что 
трудовой коллектив в полной 
мере справился со своими ос-
новными обязательствами 
по транспортировке и по-
ставке газа потребителям в 
зоне эксплуатационной от-
ветственности. План по ос-
новному производственному 
показателю - товаротранс-
портной работе выполнен на 
100% (1886,6 млрд.м3·км).  
Объем поступившего газа в 
газопроводы составил 10 мил-
лиардов 700 миллионов м3

 При 
этом потребителям Респуб-
лики Дагестан поставлено 3 
миллиарда 279 миллионов м3. 
Объем экспортного газа в 
Азербайджан составил 1 
млрд. м3.  

 

Техническое состояние га-
зотранспортной системы, экс-
плуатируемой Обществом, мож-
но оценить, как удовлетвори-
тельное, позволяющее обеспе-
чивать бесперебойное газоснаб-
жение потребителей и транс-
порт газа, в том числе, в перио-
ды пиковых нагрузок. Для под-
держания надежного функцио-
нирования газотранспортной 
системы выполнен комплекс 
мероприятий по диагностике и 
ремонту. На линейной части 
выполнен выборочный ремонт 
газопроводов с заменой труб, 
общей протяженностью 11 ки-
лометров 380 метров (100% от 
плана). Проведен капитальный 
ремонт изоляционного покры-
тия магистрального газопрово-
да «Макат - Северный Кавказ» 
на участках общей протяженно-
стью 12 км (11 километров 770 
метров, 100% от плана) 820-832 
км и 832-848 км.  

 

Продолжение на стр. 4-6. 
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Выполнены комплексы ППР на 
магистральных газопроводах 
«Макат - Северный Кавказ», МГ 
«Моздок - Казимагомед», на 
газопроводах - отводах 
«Леваши» и «Дубки». Проведе-
ны внутритрубная диагностика 
магистральных газопроводов 
«Моздок - Казимагомед» и 
«Каспийск - Ачи-Су» общей про-
тяженностью 322,97 км., диа-
гностические обследования и 
экспертиза промышленной без-
опасности газопроводов общей 
протяженностью 372,25 кило-
метра (100% от плана). В 2018 
году в соответствии с планом 
капитального строительства за 
счет собственных средств про-
должено строительство Систе-
мы мониторинга технологиче-
ской безопасности объектов 
газотранспортной системы ООО 
Газпром трансгаз Махачкала» в 
зоне эксплуатационной ответ-
ственности Избербашского 
ЛПУМГ (построены радиоре-
лейные линии связи, выполнен 
монтаж инженерно - техниче-
ских средств охраны объектов и 

строительство здания диспет-
черского центра мониторинга. 
Объект переходящий на 2019 
год, ввод данного этапа запла-
нирован на 2019 год). Также 
организовали строительство 
объекта «Технологическая связь 
и система телемеханики ГО к с. 
Акуша», с вводом основных 
фондов на сумму 50,59 млн. 
руб. Внедрена комплексная си-
стема средств мониторинга и 
параметров движения транс-
портных средств с помощью 
навигационного оборудования 
ГЛОНАСС/GPS, с вводом основ-
ных фондов на сумму 0,54 млн. 
руб.  
Вопросы охраны труда, про-
мышленной и пожарной без-
опасности проанализировал 
главный инженер – первый за-
меститель генерального дирек-
тора предприятия Ханакай Ха-
накаев: 
– Сегодня у нас трудится 1852 
человека. Одним из первооче-
редных мероприятий заботы 
о здоровье работников Обще-
ства является проведение 

Специальной оценки условий 
труда. В 2018 году с привлече-
нием специализированной 
организации «Городской 
центр экспертиз» проведена 
специальная оценка условий 
труда на 236 рабочих местах 
Общества.  

Всего по состоянию на 
сегодняшний день специаль-
ной оценкой условий труда 
охвачено 100% рабочих мест. 
Работникам, занятым на 
рабочих местах с вредными 
условиям труда предоставля-
ются льготы и компенсации, 
согласно действующему 
законодательству Российской 
Федерации.  
Результаты Специальной оцен-
ки условий труда являются ос-
новными показателями для 
установления скидок к страхо-
вым тарифам обязательного 
страхования от несчастных слу-
чаев на производстве, а также 
финансирования Фондом соци-
ального страхования предупре-
дительных мероприятий по 
снижению травматизма и ми-
нимизации вероятности 
получения профессиональных 
заболеваний. 
По информации докладчика 
по итогам 2018 года на эксплу-
атируемых опасных производ-
ственных объектах Общества 
аварий и инцидентов не допу-
щено.  

 

Продолжение на стр. 5-6.  
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Обществом проводится плано-
мерная работа, направленная 
на исключение возможности 
возникновения и развития по-
жаров и воздействия на людей 
опасных факторов пожара 
(взрыва), а также обеспечение 
защиты материальных ценно-
стей на объектах предприятия.  
 
Подробный отчет о деятельно-
сти профсоюзной организации 
Общества в 2018 году коллегам 
представила председатель ОП-
ПО «Газпром трансгаз Махачка-
ла профсоюз» Руманият 
Насрутдинова: 
 

– С 1 января 2019 года Коллек-
тивный договор Общества 
«Газпром трансгаз Махачка-
ла», пролонгированный на 
очередной срок с 2019 по 2021 
годы вступил в действие, – 
рассказала Руманият Насрут-
динова. – В 2018 году нами бы-
ло обеспечены выплаты соци-
ального характера работни-
кам и членам их семей, нера-
ботающим пенсионерам, осу-
ществлялось их добровольное 
медицинское страхование, са-
наторно-курортное и реаби-
литационное лечение, прово-
дились мероприятия, направ-
ленные на обеспечение охра-
ны труда и здоровья работ-
ников. Выплата заработной 
платы, оплата отпусков и 
оказание материальной по-
мощи к отпуску, а также вы-
плата сумм, причитающихся 
работникам при увольнении, 

включая единовременное по-
собие в связи с выходом на 
пенсию, производились в уста-
новленные сроки и в соответ-
ствующих коллективному до-
говору размерах.  
Значительная работа была 
проведена в рамках реализа-
ции Политики ПАО «Газпром» 
в области охраны труда и 
промышленной безопасности. 
Для качественного выполне-
ния профсоюзом деятельно-
сти в области охраны труда 
созданы комиссии по охране 
труда, избраны обществен-
ные уполномоченные по 
охране труда, проведены се-
минары по обучению уполно-
моченных профсоюза по 
охране труда. 
В Обществе пропагандирует-
ся и активно поддерживается 
здоровый образ жизни, орга-
низуются занятия физиче-
ской культурой и спортом, 

проводятся турниры по раз-
личным видам спорта, Спар-
такиада работников пред-
приятия. Кроме того, в 2018 
году наши работники приняли 
участие и показали неплохой 
результат во Всероссийском 
физкультурно - оздоровитель-
ном комплексе «Готов к тру-
ду и обороне». Работники, 
сдавшие нормы ГТО были от-
мечены дипломами и значка-
ми. Из 76 работников, приняв-
ших участие в ГТО 14 человек, 
получили золотые значки, 6 
человек получили серебряные 
и 8 человек стали обладате-
лями бронзовых наград. 
В отчётном году для работ-
ников Общества были органи-
зованы экскурсионные выезды 
по достопримечательностям 
Республики Дагестан по 
направлениям Гуниб, Сулак-
ский каньон, Самурский лес.  

Окончание на стр. 6.  
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На День Победы было органи-
зовано участие работников в 
торжественном митинге по 
случаю 73-й годовщины Вели-
кой Победы с возложением 
венка к памятнику Воину - 
освободителю, в акции 
«Бессмертный полк»», по-
здравление ветеранов Вели-
кой Отечественной войне. 
Накануне праздника были при-
ведены в порядок площадки 
мемориалов, памятников, по-
крашены обелиски, бордюры, 
ограды.  
Работники предприятия ста-
ли активными участниками 
субботников и экологических 
акций. В 2018 году приняли 
участие в общегородском суб-
ботнике, во Всероссийском 
экологическом субботнике 
«Зеленая Весна-2018» и 
«Зеленая Россия».  
Прения в ходе конференции 
были оживленными – в них ак-
тивно участвовали делегаты и 
приглашенные. С докладами 
также выступили начальник Из-
бербашского ЛПУМГ Рашид 

Изавов, трубопроводчик линей-
ный 5 разряда Махачкалинско-
го ЛПУМГ Сайпутдин Исмаи-
лов, руководитель группы дого-
воров сметных расчетов, про-
ектно-изыскательских работ и 
экспертизы проектов СОРиСОФ 
Надыр Дыдымов. В заключе-
ние работы мероприятия к со-
бравшимся обратился началь-
ник отдела социально-эконо-
мической политики «Газпром 
профсоюза» Алексей Шишкин, 
который отметил насколько 
важно для членов «Газпром 
профсоюза» продление дей-
ствия Генерального коллектив-
ного договора на очередной 
срок, сохранения социального 
пакета и гарантий, а значит ста-
бильности и уверенности в зав-
трашнем дне. 
Итогом конференции стало 
принятие Постановления, в ко-
тором отмечено, что все приня-
тые обязательства сторон по 
Коллективному договору за 
2018 год выполнены в полном 
объеме. 
Анна Барыкина 
 

К вопросу об охране труда: 
21 марта в ООО «Газпром трансгаз 
Махачкала» подвели итоги работы 
предприятия в области охраны тру-
да, промышленной и пожарной 
безопасности в 2018 году.  
В совещании, прошедшем под 
председательством врио генераль-
ного директора Ханакая Ханакаева, 
приняли участие председатель 
«Газпром трансгаз Махачкала 
профсоюза» Руманият Насрутдино-
ва, начальники филиалов и струк-
турных подразделений Общества, 
главные инженеры управлений и 
специалисты по охране труда, про-
мышленной и пожарной безопас-
ности.  
С докладом перед коллегами вы-
ступил Ханакай Ханакаев, который 
обратил внимание собравшихся, на 
то, что в 2018 году на эксплуатируе-
мых опасных производственных 
объектах Общества аварий и инци-
дентов не допущено.  

Межрегиональной профсоюзной 
организации «Газпром профсоюз» 

 

«ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ МАХАЧКАЛА»: КОНФЕРЕНЦИЯ РАБОТНИКОВ  

Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте: 

№12 (327)  

05.04.2019  



7 

В Обществе «Газпром трансгаз 
Нижний Новгород» состоялась 
отчетно-выборная конферен-
ция объединенной первичной 
профсоюзной организации 
«Газпром трансгаз Нижний 
Новгород профсоюз».  
В работе приняли участие деле-
гаты от первичных профсоюз-
ных организаций, входящих в 
структуру объединенной, руко-
водство Общества, руководите-
ли филиалов, начальники служб 
и отделов администрации, 
представители Совета молодых 
ученых и специалистов, Совета 
ветеранов. Межрегиональную 
профсоюзную организацию 
«Газпром профсоюз» представ-
лял начальник отдела уставной 
и кадровой политики Алек-
сандр Ермаков. 
С отчетом о работе профсоюз-
ного комитета «Газпром транс-
газ Нижний Новгород профсою-
за» выступил ее председатель 
Максим Ворон, он рассказал о 
работе Профсоюза по всем 

направлениям деятельности за 
5 прошедших лет.  
На сегодняшний день в ОППО 
входит 26 первичных профсо-
юзных организаций численно-
стью более 12 тысяч человек. 
Из них – почти 1300 составляют 
профсоюзный актив – объеди-
нение людей, которые являют-
ся движущей силой профсоюза, 
помогают совместно достигать 
главной цели – представитель-
ство и защиту прав и интересов 
работников для повышения 
уровня их жизни. Усилия про-
фактива направлены на обеспе-
чение соблюдения трудового 
законодательства и социальных 
гарантий, охрану труда и здоро-
вья работников, достижение 
реальных результатов по всем 
направлениям деятельности. 
Членами профсоюза являются 
98,6% работников Общества. 
Показатель вышедших из соста-
ва организации за последние 
годы снизился до трех человек 
в 2018 году (в 2016 году – 7 че-
ловек, в 2017 году – 5 человек). 
Это значит, что профсоюз своей 
ежедневной деятельностью по-
казывает готовность оказать 

оперативную поддержку работ-
никам и членам их семей по 
всем вопросам, среди которых: 
материальная помощь при 
чрезвычайных жизненных об-
стоятельствах, урегулирование 
трудовых отношений между 
работником и работодателем, 
обеспечение здоровых и без-
опасных условий труда, содей-
ствие молодежным инициати-
вам, самодеятельному творче-
ству, здоровому образу жизни, 
волонтерским и добровольче-
ским движениям. 
Одним из наиболее эффектив-
ных решений для поддержания 
стабильности в трудовом кол-
лективе признано продление 
срока действия Коллективного 
договора до 2021 года, соглас-
но которому уровень социаль-
ных льгот и гарантий сохраняет-
ся на прежнем уровне. 
Заслушав отчет о работе кон-
трольно-ревизионной комис-
сии, участники конференции 
перешли к ее главному вопросу 
– выборам председателя ОППО 
«Газпром трансгаз Нижний Нов-
город профсоюз». Делегаты 
единогласно поддержали кан-
дидатуру Максима Ворона.  

Окончание на стр. 8  

Межрегиональной профсоюзной 
организации «Газпром профсоюз» 

 

«ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ НИЖНИЙ НОВГОРОД»: ПРОФСОЮЗНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 

26 марта,  
«Газпром трансгаз 

Нижний Новгород». 

Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте: 

№12 (327)  

05.04.2019  

Участники отчётно-выборной конференции 

Максим Ворон 
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«Благодарю весь профсоюз-
ный актив, руководство и 
многотысячный коллектив 
Общества за доверие оказан-
ное мне. Как и прежде, буду 
выезжать в филиалы, об-
щаться с людьми. Уверен, 
что только встречаясь с тру-
довыми коллективами, мы 
можем лучше узнать и по-
нять проблемы, с которыми 
сталкиваются работники и в 
решении которых мы можем 
оказать помощь», - сказал из-
бранный председатель. 
Значимость профсоюза в жизни 
работников подтвердили участ-
ники конференции. Представи-
тель Совета молодых ученых и 
специалистов Екатерина Бара-
нова поблагодарила профсоюз 
за поддержку мероприятий, 
направленных на раскрытие 
профессионального и личност-
ного потенциала молодых со-
трудников. А начальник Сече-
новского ЛПУМГ Александр Пи-
хотский отметил положитель-
ную тенденцию – обмен опы-
том между филиалами, кото-
рый проходит, в том числе, бла-
годаря активной работе проф-
союзных организаций и эффек-
тивному взаимодействию связ-
ки: работодатель – профсоюз – 
работник. 

Продолжим рассказ о событиях, 
прошедших в конце марта в Об-
ществе «Газпром трансгаз Ниж-
ний Новгород» информацией о 
проведенном в одном из его 
подразделений - Заволжском 
ЛПУМГ - Дне производственной 
безопасности.  
 
На нем с докладом выступил 
начальник управления Алек-
сандр Андреев. Речь шла об 
опасных производственных объ-
ектах I класса, условиях и специ-
фике работы служб филиала, 
контроле за безаварийным 
транспортом газа, о целях меро-
приятия, которое должно спо-
собствовать активному участию 
всех работников в соблюдении 
производственной безопасности.  
Заместитель главного инженера 
по охране труда, промышленной 
и пожарной безопасности - руко-
водитель группы Валерий Уткин 
проанализировал опасные и 
вредные производственные фак-
торы, наличие которых возмож-
но в деятельности работников 
филиала, и о мерах по миними-
зации их последствий. 
А в учебном классе «Охрана тру-
да» прошла викторина среди ра-
ботников подразделений «Я 
умею безопасно работать, сохра-
няя природу», в ней приняли 
участие 14 представителей раз-

личных профессий: слесари - сан-
техники, электромонтеры, при-
бористы, кабельщики-спайщики, 
машинисты технологических 
компрессоров, линейный трубо-
проводчик, оператор ГРС, мон-
тер ЭПТК, лаборант химического 
анализа, кладовщик, плотник, 
осуществляющие общественный 
контроль за состоянием условий 
и охраны труда в своих филиа-
лах. Работники распределились 
на пять команд, которые отвеча-
ли на вопросы по технике без-
опасности. По итогам десяти кон-
курсных заданий победу одержа-
ла команда подразделения ЭТВС 
в составе: В. Михайлова, А. Фри-
зена, В. Николаева, А. Жидова, 
Д. Васильева, Э. Трофимова.  
Помимо знаний и умений, жюри, 
в состав которого вошли специа-
лист по охране труда 1 категории 
Алексей Сорокин, председатель 
профсоюзного комитета Юлия 
Семенова, председатель комис-
сии по охране труда профсоюз-
ного комитета Николай Мудров, 
оценивало и время выполнения 
мероприятий. 
 
По итогам работники, продемон-
стрировавшие хорошие знания и 
навыки, и показавшие лучшее 
время выполнения задания, а 
также победители викторины 
были отмечены призами и пре-
миями, а остальные участники 
викторины - ценными призами. 
 

Юлия Семёнова, председатель 
ППО Заволжское ЛПУМГ,  
Николай Мудров, Заволжское 
ЛПУМГ. 

Межрегиональной профсоюзной 
организации «Газпром профсоюз» 

 

«ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ НИЖНИЙ НОВГОРОД»: ОХРАНА ТРУДА 

Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте: 

№12 (327)  

05.04.2019  

Работники Заволжского ЛПУМГ 
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В конце февраля прошла от-
четно-выборная профсоюзная 
конференция работников За-
вода по стабилизации конден-
сата имени В.С. Черномырдина 
Общества «Газпром перера-
ботка». Её участниками стали 
97 делегатов от всех подразде-
лений предприятия.  
В состав Президиума вошли 
председатель конференции Ан-
дрей Дорощук, директор заво-
да, сопредседатель Алексей 
Иванцов, председатель первич-
ной профсоюзной организации, 
секретарь конференции Эльви-
ра Калимуллина, делегат от 
первичной профсоюзной орга-
низации Сургутского ЗСК. 
В повестку дня были включены 
восемь вопросов, в том числе 
отчеты о работе профсоюзного 
комитета за 2014 – 2018 годы, о 
работе ревизионной комиссии 
и выполнении Коллективного 
договора за 2018 г., выборы 
председателя, его заместителя 
и членов профсоюзного коми-

тета, а также членов ревизион-
ной комиссии. На конференции 
присутствовали: Галина Стасо-
ва, начальник управления по 
работе с персоналом ООО 
«Газпром переработка», Сергей 
Васин, председатель объеди-
нённой первичной профсоюз-
ной организации «Газпром пе-
реработка профсоюз», замести-
тель председателя Константин 
Шохирев, председатели пер-
вичных профсоюзных организа-
ций филиалов Общества из Но-
ябрьска, Нового Уренгоя и 
Оренбурга.  
Алексей Иванцов, председа-
тель ППО «Газпром переработ-
ка профсоюз Сургутского ЗСК» 

ознакомил участников с итога-
ми работы профорганизации за 
отчётный период. Было прове-

дено 254 заседания профсоюз-
ного комитета, рассмотрено 
1372 вопроса, касающихся со-
циально-трудовых интересов 
членов профсоюзной организа-
ции. Участники конференции 
получили информацию о ситуа-
ции в сфере охраны труда и 
производственного травматиз-
ма на предприятии. Были озву-
чены данные, касающиеся ра-
боты с молодёжью, организа-
ции культурно-массовых и 
спортивных мероприятий, про-
водимых при финансовой под-
держке профсоюзной организа-
ции. Количество мероприятий 
увеличилось на 6% по сравне-
нию с 2014 г. 
Показательным примером ста-
бильного и надежного социаль-
ного партнерства профсоюзной 
организации и администрации 
Общества стал тот факт, что за 
отчётный период затраты на 
реализацию обязательств кол-
лективного договора в целом 
на каждого работника завода 
возросли на 20,5%. Рост зара-
ботной платы составил 27% по 
сравнению с 2014 г.  

Продолжение на стр. 10-11.  

Межрегиональной профсоюзной 
организации «Газпром профсоюз» 

 

«ГАЗПРОМ ПЕРЕРАБОТКА»: ПРОФСОЮЗНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 

Конец февраля,  
«Газпром 

переработка» 

Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте: 

№12 (327)  

05.04.2019  

Сергей Васин, председатель ОППО «Газпром переработка профсоюз»  

Алексей Иванцов, председатель ППО «Газпром переработка профсо-

юз Сургутского ЗСК» подводит итоги работы профорганизации 
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Были заслушаны доклады Тать-
яны Беляевой, председателя 
ревизионной комиссии и Фати-
мы Заввер, начальника отдела 
организации труда и заработ-
ной платы о выполнении усло-
вий Коллективного договора за 
2018 г.  

По оценкам внешних аналити-
ков генеральный коллектив-
ный договор ПАО «Газпром» 
по составу социального пакета 
и условиям предоставления 
гарантий является одним из 
лучших в Российской Федера-
ции. В докладе было отмечено: 
раздел «Социальные льготы, 
гарантии и компенсации, 
предоставляемые работникам» 
в 2018 г. выполнен в полном 
объеме. Самым затратным стал 

пункт, предусматривающий вы-
плату единовременного посо-
бия работникам, впервые уво-
лившимся на трудовую пенсию 
по старости - более 170 млн 
руб. Компенсация расходов на 
приобретение санаторно- ку-
рортных и туристических путе-
вок составила боле 30 млн. 
руб., ею воспользовались более 
300 работников. В полном объ-
еме были выполнены пункты 
по разделу «Социальные льго-
ты, гарантии и компенсации, 
предоставляемые работникам 
дочерних обществ, располо-
женных в районах Крайнего Се-
вера и приравненных к ним 
местностях». Так, сумма оплаты 
проезда работников и членов 
их семей к месту использова-
ния отпуска и обратно в 2018 г. 
составила порядка 97 млн руб., 
этой льготой воспользовались  
2 тыс. работников. По разделу 
«Социальные льготы, гарантии 
и компенсации, предоставляе-
мые женщинам, семьям с деть-
ми и другим лицам с семейны-
ми обязанностями», единовре-
менное пособие в связи с рож-

дением ребенка получили бо-
лее 100 человек, общая сумма 
выплаченных пособий превыси-
ла 18 млн. руб. Более 120 жен-
щин, находящимся в отпуске по 
уходу за ребенком, получили 
ежемесячные пособия на об-
щую сумму порядка 39 млн. 
руб. Компенсация стоимости 
детских путевок в летние лагеря 
составила более 18 млн руб., 
дополнительного образования 
детей - более 20 млн. руб. Об-
щая сумма затрат на социаль-
ные льготы, гарантии и компен-
сации, предоставляемые работ-
никам, членам их семей и иным 
лицам за 2018 г. превысила 473 
млн руб. 
Делегаты утвердили доклад ре-
визионной комиссии и дали по-
ложительную оценку работе 
профорганизации и ее предсе-
дателя Алексея Иванцова за 
отчётный период.  
Отмечено, что профсоюзная 
организация уделяет повы-
шенное внимание вопросам 
защиты трудовых прав работ-
ников, охраны труда, промыш-
ленной безопасности, работе с 
пенсионерами и молодёжью, 
организации культурно - массо-
вых и спортивно - оздорови-
тельных мероприятий. 

Окончание на стр. 11. 

Межрегиональной профсоюзной 
организации «Газпром профсоюз» 

 

«ГАЗПРОМ ПЕРЕРАБОТКА»: ПРОФСОЮЗНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 

Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте: 

№12 (327)  

05.04.2019  

Голосование во время конференции 

Президиум конференции 

Доклад Фатимы Заввер о выпол-

нении условий Коллективного до-

говора за отчётный период 
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В своём выступлении Галина 
Стасова, начальник управления 
по работе с персоналом ООО 
«Газпром переработка», отме-
тила, что за последние годы в 
компании произошли значи-
тельные изменения – переезд 
администрации в Санкт-Петер-
бург, прирост производствен-
ных мощностей Астрахани и 
Оренбурга, увеличение числен-
ности персонала. Сегодня в до-
чернем обществе работает бо-
лее 16 тыс. человек – беспре-
цедентное количество даже в 
рамках ПАО «Газпром». Для 
руководства компании очень 
важно сохранение оплота кол-
лектива, тех добрых традиций, 
которые сформировались в го-
ды становления предприятий. 
И потому одной из основных 
задач является сохранение лю-
дей, обеспечение комфортных 
условий труда и достойного 
уровня заработной платы.  
Важным вопросом повестки 
дня отчетно-выборной конфе-
ренции стали выборы предсе-
дателя «Газпром переработка 
профсоюз Сургутского ЗСК».  
Занимающий эту должность 

Алексей Иванцов сложил свои 
полномочия в связи с измене-
нием места жительства. Впер-
вые в истории предприятия на 
должность председателя были 
выдвинуты три кандидатуры. 
Профсоюзным комитетом заво-
да – Вячеслав Виговский, заме-
ститель начальника отдела со-
циального развития; коллекти-
вом цеха ТВСиК - Михаил Куз-
нецов, начальник цеха; коллек-
тивом электроцеха – Борис 
Хлоев, главный энергетик заво-
да. 
В своих выступлениях кандида-
ты кратко рассказали о себе, 
обозначили первостепенные и 

перспективные направления 
деятельности профсоюзной ор-
ганизации, в случае избрания 
на должность. Заслушав вы-
ступления, было предложено 
провести выборы председателя 
профсоюзной организации за-
крытым голосованием. После 
проведения процедуры предсе-
датель счетной комиссии Сер-
гей Филимонов довел до деле-
гатов конференции результаты 
голосования: 
✓ Вячеслав Виговский «ЗА» - 22 

голоса 

✓ Михаил Кузнецов «ЗА» - 18 го-
лосов 

✓ Борис Хлоев «ЗА» - 57 голосов 

Большинством голосов предсе-
дателем первичной профсоюз-
ной организации «Газпром пе-
реработка профсоюз Сургутско-
го ЗСК» избран Борис Хлоев со 
сроком полномочий на период 
деятельности с 22 апреля 2019-
го по 21 февраля 2024 года. 
 

Марина Чурилова 

Продолжение темы - 
на следующей странице. 

Межрегиональной профсоюзной 
организации «Газпром профсоюз» 

 

«ГАЗПРОМ ПЕРЕРАБОТКА»: ПРОФСОЮЗНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 

Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте: 

№12 (327)  

05.04.2019  

Выборы председателя «Газпром переработка 

профсоюз Сургутского ЗСК» 

Борис Хлоев избран председателем первичной профсоюзной организации 

«Газпром переработка профсоюз Сургутского ЗСК»  
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Говорить с Алексеем Иванцо-
вым, зная, что в таком каче-
стве нам беседовать уже не 
придётся, для меня было не 
просто. Люди, с которыми 
комфортно находиться и ра-
ботать в общем простран-
стве, встречаются не часто и 
расставаться с ними жаль. С 
Алексеем можно спокойно об-
судить все волнующие тебя 
вопросы, поделиться любой 
идеей, чтобы вместе её доду-
мать, или задать совершенно 
иную траекторию. Да и про-
сто заглянуть на минутку в 
профком посреди очередного 
стрессового многозадачного 
рабочего дня, чтобы переки-
нуться парой фраз и продол-
жить дела уже с более кон-
структивным настроем. 
В активе службы по связям с 
общественностью и профсою-
за годы совместной плодо-

творной работы, множество 
воплощённых идей. Именно во-
площённых, ведь у многих они 
так навсегда и остались толь-
ко в мыслях, или на бумаге. 
Это то, что касается лично 
меня. Уверена, что у многих 
работников завода есть свои 
истории, связанные с Алексе-
ем Иванцовым. И таких исто-
рий сотни.  
 
- Алексей, что для тебя было 
особенно важным за годы ра-
боты на заводе? 
- Всё важно… как придумали с 
Бабичем (Владимир Бабич, 
возглавлял профсоюзную орга-
низацию завода в период 1994-
2007 гг. - прим. ред.) встречать 
женщин цветами на 8 марта, 
бились за зарплату в 1990-е, как 
задали высокую планку нашей 
профсоюзной организации и 
вывели её в число лучших, как 

добивались внесения различ-
ных льгот в коллективный дого-
вор, 100% членство в профсою-
зе. 
Всё было не просто… Нужно по-
нимать, что не работодателю 
важно, чтобы работники полу-
чали различные выплаты и име-
ли социальные гарантии. Проф-
союзом проводилась масштаб-
ная работа и в части аналитики, 
и обоснований, и переговоров. 
Эта работа, кстати, ведётся по-
стоянно – меняется только ситу-
ация в стране и «Газпроме». 
Планку держать всё сложнее, 
нужно постоянно быть во все-
оружии. 
 
- А как поднимали эту планку? 
- Не могу сказать, что профорга-
низация шла от простого к 
сложному. Разное время – раз-
ные задачи. 
 

Продолжение на стр. 13-15.  

Межрегиональной профсоюзной 
организации «Газпром профсоюз» 

 

ПРОФСОЮЗНОЕ ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА 

№11 (326)  

29.03.2019  

Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте: 

Уважаемые коллеги! 

Профсоюзной конференцией трудового коллектива Сургутского ЗСК, 

завершилась моя 22-летняя работа на заводе. Я сложил свои полномо-

чия председателя ППО «Газпром переработка профсоюз Сургутского 

ЗСК» в связи со сменой места жительства. 

Горжусь тем, что мне выпало общаться и работать со многими замеча-

тельными людьми – искренними, порядочными, профессионалами 

своего дела.  

Большое спасибо всем, кто поддерживал меня в профсоюзной работе, 

в реализации начинаний, направленных на благо заводчан. Спасибо 

тем, кто критиковал меня, закаляя мой характер и мотивируя на реше-

ния новых задач. 

Желаю каждому из вас успехов в работе, а заводу - развития и процве-

тания! Здоровья и благополучия вам и вашим близким! 

Алексей Иванцов 
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Ветераны завода помнят, что в 
годы становления предприятия 
профсоюзный комитет решал в 
том числе и вопросы, о которых 
сегодняшняя молодёжь даже 
не слышала. К примеру, на за-
седаниях профкома разбира-
лись бытовые проблемы, свя-
занные с отношениями соседей 
по общей квартире. В годы фор-
мирования коллектива специа-
листы приезжали в Сургут со 
всей страны, поначалу жили в 
квартирах с подселением. Или 
семейные вопросы - жена мог-
ла пожаловаться на мужа в 
профсоюзную организацию. 
Жизнь… Бартером занимались, 
распределяли среди работни-
ков завода импортные вещи, 
которые частично заменяли 
зарплату, путёвки в здравницы, 
детские подарки.  
Время было сложное, обстанов-
ка в стране складывалась соот-
ветствующая. И на митинги под-
нимали людей, выводили на 
улицы, к примеру, когда шёл 

передел собственности и завод 
хотели ввести в состав нефтехи-
мического холдинга «Сибур». 
Многое в нашей профорганиза-
ции было сделано впервые в 
«Газпроме». К примеру, сов-
местно с юридическим отделом 
разработали мотивированное 
мнение выборного профсоюз-
ного органа – не просто выра-
жение отношения к проекту ло-
кального нормативного акта, 
касающегося прав работника - 
члена профсоюза, но и обосно-
вание этого мнения. 
Выражали свою позицию по по-
воду многих законопроектов 
федерального, окружного и об-
ластного уровней, затрагиваю-
щих социально-трудовые и эко-
номические интересы работни-
ков, анализировали их, форми-
ровали предложения по внесе-
нию дополнений и изменений. 
К примеру, против принятия 
закона о снижении возраста 
при покупке оружия. Велась 
масштабная работа по сохране-

нию «северных» льгот. Вместе с 
профактивом двигались в пра-
вильном направлении – и итоги 
были соответствующие. 
 
- Немного о твоих личных ито-
гах. 
- 18 лет назад начинал инструк-
тором профсоюзной организа-
ции, первые 4 года занимался 
правовыми вопросами, вёл 
учётные карточки, собственны-
ми силами делал первый проф-
союзный листок. Честно говоря, 
зарплата была на уровне убор-
щицы. Ответственности по 
большому счёту – минимум, за 
всё отвечает председатель. Со-
всем другое дело, когда за всё 
отвечаешь ты! Председатель 
профорганизации - должность 
выборная, я избирался дважды. 
Всегда есть риск, много недо-
вольных… что бы ты ни делал - 
есть вещи, изменить которые 
ты не в силах. Главное - не впа-
дать в ступор, даже если все 
усилия не дали результатов - 
такая работа, надо продолжать.  

Всегда болел душой за коллек-
тив завода, старался отстаивать 
интересы каждого, помочь, сде-
лать что-то новое. Наверное, 
поэтому не принимал предло-
жения о переходе в другие ор-
ганизации. Кстати, профсоюз-
ный листок со временем стал 
полноценным изданием, газе-
той «Профсоюзная жизнь».  
 

Продолжение на стр. 14-15. 

Межрегиональной профсоюзной 
организации «Газпром профсоюз» 

 

ПРОФСОЮЗНОЕ ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА 

Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте: 

№12 (327)  

05.04.2019  

Алексей Иванцов в первые годы работы на заводе 
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- Работа с людьми всегда 
сложна. Кто-то остаётся недо-
вольным и считает себя обде-
лённым. Как ты с этим справ-
лялся?  
- Профсоюз – он как часы. Идут 
- не замечаешь, остановились – 
дискомфорт и хаос. Человек, 
недовольный тем, что его во-
прос не решается здесь и сей-
час, зачастую видит только ма-
лую часть айсберга, а ты – всю 
эту ледяную глыбу. Иногда уда-
ётся объяснить, иногда – нет. 
Кто-то просто не хочет слышать 
ничего – «вынь да положь»! Я – 
человек эмоциональный, как и 
многие, но научился сдержи-
вать эмоции, удалось закалить 
и характер, и нервную систему. 
Критики работы профкома сде-
лали меня сильнее, благодарю 
их за это.  
 
- Кто для тебя является приме-
ром профсоюзного лидера?  
- Альбина Алексеевна Цыкина, 
она долгие годы возглавляла 
Сургутское отделение Нефтегаз-
стройпрофсоюза России. Это 
пример полной самоотдачи, 

она посвятила жизнь профсоюз-
ному движению. Всегда восхи-
щался её мудростью, умом, 
умением мыслить стратегиче-
ски, готовностью помочь, под-
сказать, как лучше действовать 
в той или иной ситуации.  
 
- Твои пожелания тем, кто про-
должит работу в профсоюзе. 
- Ты должен понимать, что вся 
ответственность за коллектив - 
на тебе. Понимать, какими си-
лами располагаешь, каким ре-
сурсом. Сегодняшние реалии, к 
сожалению, таковы, что циви-
лизованных мер воздействия 
на работодателя мало. Возмож-
но, через какое-то время при-
дётся вспомнить времена ба-
кинского профсоюза и прибег-
нуть к стачкам. Нужно уметь до-
говариваться, не все могут себя 
сдерживать в высказываниях. 
Самое сложное– не переступать 
через себя.  
 
- Какими качествами должен 
обладать современный проф-
союзный лидер? 
- Сегодня, как никогда, нужны 

знания. Нам говорил об этом 
ещё 2008 году, в начале обуче-
ния по системе MBA (master of 
business administration, или ма-
стер делового администрирова-
ния, степень магистра в эконо-
мике и менеджменте, - прим. 
ред.). Знания открывают новые 
возможности, дают новые ин-
струменты. Нужно быть в курсе 
всех нововведений, изменений 
в законодательстве, иметь ши-
рокий кругозор.  
Считаю важными учитывать в 
работе и другие требования 
времени: поставленный голос, 
правильную речь, консультации 
с имиджмейкером. Ну, и хариз-
ма – это «наше всё»! 
 
Вот такое получилось интер-
вью. Искренние ответы на про-
стые вопросы. А далее – неко-
торые штрихи к портрету Алек-
сея Иванцова от тех, кто с ним 
работал и хорошо его знает.  
 
Асия Мурзакаева, медицинская 
сестра здравпункта: 
“С Алексеем мы решали многие 
вопросы по улучшению меди-
цинского обеспечения заводчан, 
оснащению здравпункта матери-
алами и оборудованием. Ответ-
ственный, небезучастный, пози-
тивный - он всегда поддерживал 
спорт и молодежное движение 
завода, был лидером, который 
мог отстоять интересы работни-
ков предприятия. Для меня Але-
сей прежде всего – оптимист, че-
ловек с лучезарной улыбкой”.  

Окончание на стр. 15.  

Межрегиональной профсоюзной 
организации «Газпром профсоюз» 

 

ПРОФСОЮЗНОЕ ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА 

Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте: 

№12 (327)  

05.04.2019  



15 

Алексей Базалев, начальник ре-
зервного парка №5, Вячеслав 
Пасечко, начальник резервного 
парка №2: 
Алексей: “С Алексеем Анатолье-
вичем работалось очень легко. В 
любое время к нему можно было 
обратиться с любой проблемой 
личного или производственного 
характера. Являясь профсоюз-
ным лидером, он знал ситуацию 
на рабочих местах, чувствовал 
настроение в коллективе”. 
Вячеслав: “Благодаря Алексею, 
успешно решались многие во-
просы с руководством Сургутско-
го ЗСК. Особое ему спасибо за 
своевременное реагирование на 
проблемы, связанные с трудовой 
деятельностью работников. Его 
улыбка помогала решать эти 
проблемы более спокойно и 
продуктивно”.  
 
Татьяна Архарова, председатель 
СМУС Сургутского ЗСК.: 
“Я работаю на заводе всего 5 лет. 
Каждый раз, идя за подписью 
или одобрением той или иной 
идеи, сильно переживала - ведь 
это председатель профсоюзного 
комитета! Однако со временем 
поняла, что как раз именно там 
нечего бояться. Алексею Анато-
льевичу всегда можно было рас-
сказать свои затеи, поделиться 
мыслями и любыми пережива-
ниями. Он всегда готов был их 
обдумать и предложить лучший 
вариант реализации. Мне, как и 
всему Совету, было легко и инте-
ресно работать с ним. И даже 
просто делиться переживаниями 
из жизни, поговорить и конечно 

посмеяться! Именно из-за его 
открытости и чувства юмора к 
нему тянутся люди. Я желаю 
Алексею Анатольевичу сохранить 
в себе самые лучшие качества, 
интересных моментов в жизни и 
благополучия. Спасибо за рабо-
ту!” 

 
Татьяна Беляева, ведущий ин-
женер отдела главного метро-
лога: 
“Я, как и многие работники заво-
да и члены профкома, начала 
работать с Алексеем Иванцовым 
в 90-е годы, помню его ещё ин-
структором профсоюза. Голосо-
вала за его кандидатуру на отчёт-
но-выборной конференции, ко-
гда Владимир Бабич уходил ра-
ботать в профсоюзную организа-
цию вновь созданного Общества 
«Газпром переработка». Привет-
ливый человек, грамотный ли-
дер, который часто шел против 
системы”. 
 
Игорь Болдырев, начальник це-
ха автоматизированных систем 
управления технологическими 
процессами: 
“С Алексеем Анатольевичем бы-
ло легко работать. Это человек, 
не знающий уныния! Его не стан-

дартные подходы к решению по-
ставленных задач заставляли 
лично меня посмотреть на про-
блему с другого ракурса и, что не 
удивительно, приводили к ре-
зультату, который был всегда вы-
соко оценен участниками собы-
тий”. 
Успехов во всех начинаниях в но-
вом амплуа «свободный чело-
век», не обременённый бесчис-
ленным количество весьма не-
простых задач!” 
 

Алевтина Лебедева, начальник 
участка по благоустройству тер-
ритории: 
“Есть люди, к которым тянет, ря-
дом с которыми хорошо и 
надежно. Алексей Анатольевич - 
один из них. Его всегда окружают 
такие же отзывчивые и добрые 
люди, как и он сам. Алексей глу-
боко эрудированный человек, с 
ним легко общаться на любую 
тему. Он всегда поможет совета-
ми, подскажет, как быть в той 
или иной ситуации. 
С этим замечательным челове-
ком я познакомилась, как только 
устроилась на завод. По поруче-
нию профкома мне выпала честь 
написать статью о пользе озеле-
нения и работе школьников в 
летний период, которую мы 
назвали «Здесь будет город-
сад!». Я поняла, что Алексею 
Анатольевичу в равной степени 
интересен любой аспект жизне-
деятельности завода”.  
 

Материал подготовила Марина 
Чурилова, ведущий специалист 
ССО и СМИ ООО «Газпром перера-
ботка» 

Межрегиональной профсоюзной 
организации «Газпром профсоюз» 

 

ПРОФСОЮЗНОЕ ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА 

Еще больше новостей о деятельности «Газпром профсоюза» на сайте: 
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Алексей Иванцов на конкурсе про-

фессионального мастерства 
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Ушел из жизни Абдулхай Мух-
тарович Кантюков, единствен-
ный из оставшихся в живых в 
участников Великой Отече-
ственной войны деревни Кан-
тюковка Стерлитамакского 
района Республики Башкирия. 
 
Он родился 24 августа 1925 го-
да, в 1943 году его призвали на 
фронт. Служил в составе Перво-
го Белорусского фронта, воевал 
в Житомире, Киеве. В апреле 
1945-го в Берлине был сильно 
ранен. Целых восемь месяцев 
пролечился в госпитале в укра-
инском городе Сумы, где и 
встретил долгожданный День 

Победы. После войны Абдулхай 
Мухтарович работал автослеса-
рем в транспортном цехе 
«Салаватнефтеоргсинтез».  
События Великой Отечествен-
ной войны оставили глубокий 
след в его памяти. Вместе с ним 
в те страшные годы погибли 
многие его земляки: из Кантю-
ковки на войну ушли 64 челове-
ка, 37 из них погибли. 
В 2017 году 92-летний Абдулхай 
Мухтарович Кантюков вложил 
все свои сбережения и годовую 
пенсию, чтобы установить па-
мятник землякам - участникам 
Великой Отечественной войны.  
- Идею установки памятника 
участникам войны в нашей 
деревне мы обсуждали много 
лет всей семьей, - рассказывал 
тогда внук Абдулхая Кантюкова 
Тагир Фазылов. – Непосред-
ственно за это взялись в 2016 
году. Дед вложил все свои сбе-
режения, целый год отклады-
вал всю свою пенсию, остав-
шиеся средства вложили де-
ти и внуки. 
Открытие памятника состоялось 
в его родной деревне 2 сентяб-
ря 2017 года. Он состоит из 
двух частей: на одной нанесены 
фамилии погибших на фронте, 
на другой – тех, кто выжил и 
вернулся. Установка памятника 
с постаментом и оградой обо-
шлась Абдулхаю Кантюкову и 

его семье в общей сложности в 
700 тысяч рублей. 
- Деньги, конечно, немалые, но 
оно того стоит, - говорил то-
гда Тагир. - Теперь все будут 
видеть, что наши герои все-
гда в нашей памяти и в наших 
сердцах!  

ДОБРАЯ ПАМЯТЬ 

дер. Кантюковка,  
Стерлитамакский р-н, 

Башкирия 
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05.04.2019  

Межрегиональная профсоюз-
ная организация «Газпром 
профсоюз» выражает искрен-
ние соболезнования генераль-
ному директору ООО 
«Газпром трансгаз Казань» 
Рафкату Абдулхаевичу Кантю-
кову, а также его семье, род-
ным, близким в связи со смер-
тью отца - Абдулхая Мухтаро-
вича Кантюкова. Скорбим 
вместе с вами. Разделяем го-
речь утраты. Светлая память. 
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